



León, 2 de diciembre de 2013

El PP desoye las recomendaciones del PSOE y vuelve a olvidar el patrimonio

- **Evelia Fernández recalca la necesidad de una cámara de vídeo-vigilancia en el entorno de la muralla**
- **El Grupo Socialista destaca también el retraso en la reforma de la plaza del Grano**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León considera que el Equipo de Gobierno del PP vuelve a olvidar el importante patrimonio leonés con su proyecto de colocación de nuevas cámaras de vídeo-vigilancia, ya que ninguna permitirá controlar la muralla y su entorno, y sus retrasos en la reforma de la plaza del Grano.

“El PP ha desoído de las recomendaciones que le ha hecho el PSOE respecto a la seguridad en la muralla pero también desoye la lógica. Ver el estado en que ha quedado la muralla en los últimos años por su falta de control y vigilancia, y observar que el alcalde y sus concejales no dan ningún paso para poner coto a los vándalos y proteger estos monumentos es una gran decepción. La única barrera de protección que pusieron fue una valla que dejaron durante dos meses para impedir el paso a los visitantes”, explica la concejala socialista Evelia Fernández.

El PSOE propuso ya hace meses instalar una cámara de vídeo-vigilancia que permitiera controlar todo el entorno de la muralla, especialmente la zona accesible que es la más vulnerable, y los monumentos cercanos, el Palacio



de Los Guzmanes, Botines y el Museo de León. "Con un solo sistema de control podrían tener vigilancia sobre todo este patrimonio, pero el PP ha optado por otras ubicaciones que, realmente, no tienen tanto sentido como ésta", explica Fernández que no considera lógico poner en marcha cuatro cámaras y no establecer una más en este entorno.

El PSOE recuerda que "el sistema de video-vigilancia instalado en el año 2010 ha demostrado su eficacia en el Casco Histórico donde han descendido las agresiones al patrimonio y también se han podido resolver un gran número de actos vandálicos. Entendemos que esta sería la medida más económica y eficaz para disminuir destrozos en otras zonas monumentales que ahora no están cubiertas por este sistema".

El Grupo Socialista señala que la actuación del Equipo de Gobierno para el control y la rehabilitación del patrimonio leonés está siendo totalmente insuficiente en esta legislatura. "Se han abandonado las obras de rehabilitación de la muralla pero también las más básicas de mantenimiento y la que fuera su gran obra estrella, la reforma de la plaza del Grano, no será realidad en esta legislatura, según los planes que ha confirmado la propia concejala de Urbanismo a los medios de comunicación", apunta la concejala socialista.

El PSOE lamenta la reducción en el presupuesto de la reforma, que ha bajado de 400.000 a 300.000 en menos que se cambia un titular de prensa, y la demora. "La redacción del proyecto fue una de las primeras actuaciones del Equipo de Gobierno del PP y dos años después ni siquiera han empezado las obras", recalca la edil.